

Leinier Dominguez remporte sa troisième victoire aux 42e Olympiades des échecs



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le grand maître cubain Leinier Dominguez, a remporté sa troisième victoire aux 42e Olympiades des échecs qui ont lieu à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

En effet, hier, Leinier Dominguez, le joueur de Cuba et de l'Amérique Latine toute entière, le mieux placé sur le ranking mondial, a mis en échec son adversaire Rustam Kazimdzhanov, de l'Ouzbékistan.

Grâce à ses résultats à Bakou, 3 victoires et 5 parties nulles, Leinier Dominguez ajoute 10,1 points à son coefficient ELO.

Pourtant, dans son ensemble, l'équipe de Cuba va 35e à ces Olympiades des échecs, bien loin de la 7e position obtenue aux Olympiades précédentes organisées en Norvège.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/105368-leinier-dominguez-remporte-sa-troisieme-victoire-aux-42e-olympiades-des-echecs>



Radio Habana Cuba